

CAMEROON WATER UTILITIES CORPORATION
(CAMWATER)

- 0004 APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
/AONO/CAMWATER/DG/CIPM/2025 DU **17 JUL 2025**
POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL ELECTROMECHANIQUE A LA CAMWATER.
EN PROCEDURE D'URGENCE

- MAITRE D'OUVRAGE : DIRECTEUR GENERAL DE LA CAMWATER
- FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT DE LA CAMWATER
- EXERCICE : 2025
- Ligne Budgétaire : 2040300-2-09-003-23790000

1- Objet de l'Appel d'Offres

Le Directeur Général de la Cameroon Water Utilities Corporation (CAMWATER) lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la Fourniture du matériel électromécanique.

2- Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres consiste en l'acquisition du matériel électromécanique :

3- Délai de livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le Maitre d'Ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent Appel d'offres est de **Trois (03) mois** à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des prestations.

4- Allotissement

Les prestations sont réalisées en un (01) lot unique.

5- Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des prestations à l'issue des études préalables est de **248 940 097 (Deux cent quarante-huit millions neuf cent quarante mille quatre-vingt-dix-sept) Francs CFA TTC.**

6- Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National est ouverte aux fournisseurs spécialisés dans le matériel suscité.

7- Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le budget d'investissement de la CAMWATER, Exercice 2025.

8- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le DAO peut être consulté aux heures ouvrables à la Division des Affaires Juridiques et des Marchés porte A05, à l'Immeuble Siège de la CAMWATER, Boîte Postale 524, Tel (00237) 233 42 89 81, Fax (00237) 233 42 89 81.



9- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le DAO peut être retiré à partir de 7h30 jusqu'à 16 heures locales, chaque jour ouvrable à la Division des Affaires Juridiques et des Marchés porte A05 à l'Immeuble Siège de la CAMWATER, Boite Postale 524, Tel (00237) **33 42 89 81**, Fax (00237) **33 42 89 81**.

Le retrait du Dossier d'Appel d'Offres (DAO) se fera sur présentation du reçu de versement de la somme non remboursable de **100 000 (Cent Mille) Francs CFA** payable à la BICEC au compte N° **06800.33598800001 clé 89** au profit de « **Compte Spécial CAS-ARMP** ».

10- Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais sept (07) exemplaires dont un (01) original papier, cinq (05) copies papier, et 01 copie en version numérique (CD ou support USB) marquées comme tels et conformément aux prescriptions du DAO, devra parvenir par envoi recommandé avec accusé de réception à l'adresse susmentionnée, ou y être déposée contre récépissé, au plus tard le **01 AOUT 2025** à 11 heures 00, heure locale et devra porter impérativement la seule et unique mention suivante :

0004 APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 0004 /AONO/CAMWATER/DG/CIPM/2025 DU 01 AOUT 2025
POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL ELECTROMECHANIQUE A LA CAMWATER.
EN PROCEDURE D'URGENCE

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

11- Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à son dossier administratif, une caution de soumission acquittée délivrée par une banque ou un établissement financier de premier ordre agréé par le Ministère des Finances et d'un montant de : **4 980 000 FCFA** et d'une durée de validité de cent vingt (120) jours à compter de la date d'ouverture des offres.

12- Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces requises du dossier administratif devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative conformément aux stipulations du Règlement Particulier d'Appel d'Offres. Elles devront dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établis postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission acquittée, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

13- Ouverture des offres

L'ouverture des Pièces administratives, des Offres techniques et financières se fera en un (01) temps à la Cameroon Water Utilities Corporation (CAMWATER) le **01 AOUT 2025** à 12 h 00 heures, heure locale, dans la salle de conférence de la Commission Interne de Passation des Marchés de la CAMWATER.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

14- Critères d'évaluation

L'évaluation des offres se fera selon le système binaire oui ou non.



14.1- Critères éliminatoires

Ces critères sont les suivants :

- Absence ou non-conformité d'une pièce exigée dans le dossier administratif au-delà du délai de 48 heures après l'ouverture des plis (en dehors de la caution);
- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis;
- Fausse(s) déclaration(s) ou pièce(s) falsifiée(s);
- Non validation d'au moins ¾ des critères de qualification ;
- Absence de référence dans la fourniture et/ou installation de matériel électromécanique ou électrique sur les 4 dernières années ;
- Absence de fiche technique du matériel ;
- Absence de certificat du fabricant ;
- Non disponibilité d'un service après-vente ;
- Absence de disponibilité d'un ingénieur de conception (copie certifiée conforme du diplôme, CV daté et signé, attestation de disponibilité) en électromécanique dans le service après-vente ;
- Absence de déclaration sur l'honneur de non abandon d'un marché antérieur ;

14.2- Critères essentiels

Les sous-critères d'évaluation porteront sur les aspects ci-après :

- La présentation générale de l'offre ;
- Les caractéristiques du matériel proposé ;
- Capacité de préfinancement ;
- Les références des prestations similaires réalisées ;
- Chiffre d'Affaires.
- Délais de livraison
- Garantie

Le détail des sous-critères est contenu dans la grille d'évaluation du Règlement particulier de l'Appel d'Offres.

15. Attribution

Le Marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins-disante et remplissant les critères techniques et administratifs requis.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date d'ouverture des offres.

17. Renseignements complémentaires

Tout autre renseignement complémentaire peut être obtenu aux heures ouvrables, bureaux : 304, A05, A05 de l'immeuble Siège de la CAMWATER, BP : 524 Douala Cameroun, Tél. (237) 33 42 89 81/ Fax (237) 33 42 89 81. Email : gabrielbengono@yahoo.fr

Ampliations:

- Président CIPM;
- Affichage;
- DPL;
- DFC ;
- DAJM





TENDER NOTICE

-0004 OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS
N° **-0004** /ONCT/CAMWATER/DG/2025 OF **17 JUL 2025**
FOR THE SUPPLY OF MECHANICAL EQUIPMENT TO CAMWATER
IN EMERGENCY PROCEDURE

- **PROJECT OWNER: THE DIRECTOR GENERAL OF CAMWATER**
- **FUNDING: OPERATING BUDGET**
- **Budgetary head: 2040300-2-09-241-23790000.**

1-Subject of the invitation to tender

The Director General of CAMWATER is launching an OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS for the SUPPLY OF ELECTROMECHANICAL EQUIPMENT TO CAMWATER.

2- Consistency of services

The project includes : Supply of electromechanical equipment to Camwater.

The technical specifications of the supply are contained in the description of the supply (part No. 05) of this Tender document.

3- Duration of service

The maximum delivery time provided by the Project Owner for the delivery is 3 months. from the date of notification of the service order of start the services.

4- Allotment

The services covered in this tender are divided into one lot.

5- Estimated cost

The estimated cost of the services at the end of the preliminary studies is **248 940 097 CFA Francs VAT.**

6-Participation and origin.

Participation in this Call for Tenders is open to companies under Cameroonian law whose field of activity covers the supply of similar equipments.

7- Funding

The services to be carried out within this invitation to tender are financed by CAMWATER Budget for the 2025 Financial Year.

8- Consultation of the tender file

Upon publication of this notice, the file may be consulted during working hours at the Legal Affairs and Markets Division of CAMWATER, at the CAMWATER headquarters building, doors A05 and 304 on the website of the Regulatory Agency Public Markets of Cameroon: www.ampm.cm.



9- Acquisition of the tender file.

The file can be obtained from the Legal Affairs and Markets Monitoring Division, door A05 tel. 233 42 82 54 Fax 00237 233 43 72 70 as soon as this notice is published, against presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of 100 000 CFA francs, payable to BICEC on account N° 06800.33598800001 key 89 for the benefit of "CAS-ARMP Special Account,

NB: The purchase receipt must bear the reference of the Call for Tenders.

10- Submission of bid

Each offer written in French or in English in Seven (07) copies, including the original and Six (06) copies marked as such and in accordance with the requirements of the DAO, must be sent with acknowledgment of receipt to the above-mentioned address, or be deposited there against receipt, no later than **01 AOUT 2025** local time, and must imperatively bear the one and only following mention:

- **0004** OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS
N° **0004** /ONCT/CAMWATER/DG/2025 OF **01 AOUT 2025**
FOR THE SUPPLY OF MECHANICAL EQUIPMENT TO CAMWATER
IN EMERGENCY PROCEDURE
(to be opened only during bid opening session)

11- Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first class bank or an insurance company established in Cameroon, approved by the Ministry of Finance and featuring on the list in appendice 12 of the tender's file, for each batch in the amount of : **4 980 000 CFA Francs**.

12- Admissibility of bids

Only administrative documents produced in original or certified true copies by the issuing service of the administrative authority shall be accepted in conformity with the provisions of the invitation to Tender Particular's Rule. They shall be dated less than three (03) months preceding the date of submission or be posterior to the signing date of the invitation to tender.

Any bid not complying with this notice and the tender file, notably the absence of bid bond issued by a first rate financial institution recognized by the Ministry of Finance, shall be declared inadmissible.

13- Opening of bids

The opening of the Administrative Documents and the Technical and Financial Offers will be done in one (01) time at the Cameroon Water Utilities Corporation (CAMWATER) on **01 AOUT 2025** at **12 H 00 min.**

14- Evaluation criteria

14.1 Eliminary criteria

- Absence or non-compliance of a required document in the administrative file beyond the 48-hour deadline after bid opening (excluding the deposit);
- Absence of the bid deposit upon bid opening;
- False declaration(s) or falsified document(s);
- Failure to validate at least three-quarters of the qualification criteria;

✓

✓



- Absence of a reference in the supply and/or installation of electromechanical or electrical equipment over the last four years;
- Absence of a technical data sheet for the equipment;
- Absence of a manufacturer's certificate;
- Unavailability of after-sales service;
- Unavailability of a design engineer (certified copy of diploma, dated and signed CV, certificate of availability) in electromechanics in the after-sales service;
- Absence of a sworn statement of non-abandonment of a previous contract;

14.2 Essential criteria

- The general presentation of the offer;
- The characteristics of the equipment proposed;
- Pre-financing capacity;
- References of similar services provided;
- Business Turnover.
- Delivery delay
- Guarantee

The details of the sub-criteria are contained in the specific regulations of the Call for Tenders;
The candidate will have to satisfy at least 70% of the marks of all the sub-criteria to be eligible.

15- Contract Award

The Contract will be awarded to the tenderer submitting the lowest bid and fulfilling the required technical and administrative criteria.

16- Validity of bids

Bidders to this open invitation to tender, remain committed to their offers for a maximum period of ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

17- Additional information

Additional information can be obtained at the Legal Affairs and Markets Division of CAMWATER doors 304 and A05, at the headquarters building located in Koumassi – Douala.

At Douala, the 11 JUL 2025

Copies :

- PCA/CAMWATER
- P/CIPM;
- DICT;
- DPL;
- DFC

The Director General of CAMWATER



Dr. MOUSSA Blaise